



Manche Gäste des Frauenvereins haben beim Country-Fest ein neues Hobby entdeckt. Bild: zvg

## Country-Fest des Frauenvereins Uetikon

**UETIKON.** Der Frauenverein Uetikon hat seine Helferinnen und Helfer als Dankeschön für die Einsätze in den Resorts zu einem Country-Fest eingeladen. 75 Teilnehmer trafen beim Nef Naturbuur in Oetwil zu einem Brunch ein. In der ländlich dekorierten Scheune wurde ein Frühstück mit frischen Produkten aus der Region serviert, dazu Rösti, Speck und Eier. Nach dem Frühstück traten die Lonestar-Linedancers

unter der Leitung von Roshila Furrer auf und begeisterten das Publikum mit verschiedenen Tänzen zu schwungvoller Country-Musik. Zahlreiche Gäste nahmen dann die Chance wahr, um selber mitzutanzten. In zwei Workshops wurden in kurzer Zeit einige Schritte eingeübt. Dann wurde getanzt! Manche haben dabei ein neues Hobby entdeckt. Den Abschluss bildete ein feines Dessertbuffet. Der Vorstand des Frauenvereins Uetikon erhielt viele zufriedene Rückmeldungen der Gäste. (e)